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M-Wlan am Busbahnhof Neuperlach Zentrum einrichten

Antrag Nr. 20-26 / A 01416 von Frau StRin Beatrix Burkhardt, Frau StRin Sabine Bär
vom 10.05.2021, eingegangen am 10.05.2021 

Sehr geehrte Frau Burkhardt,
sehr geehrte Frau Bär,

im Zusammenhang mit nachfolgenden Beschlüssen wurde M-WLAN als kostenfreier drahtlo-
ser Zugang zum Internet als freiwillige Leistung der Landeshauptstadt München entwickelt. 

• Beschluss VPA vom 15.05.2013 (SB) Antrag Nr. 08-14 / A 03790, Öffentliches WLAN 
in München (M-WLAN I)

• Beschluss VPA vom 12.03.2014 (SB) Sitzungsvorlage Nr. 08-14 / V 13808, 
Öffentliches WLAN in München – Änderungen und Erweiterung (M-WLAN II)

• Beschluss VPA vom 17.05.2016 (VB) Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 08881, 
Öffentliches WLAN in München – Weiterentwicklungskonzept (M-WLAN III)

Die Bereitstellung eines M-WLAN Zugangspunktes (Hotspot) erfolgt durch den Realisierungs-
partner Stadtwerke München GmbH im Auftrag des IT-Referats.

Die Umsetzung erfolgt auf Antrag und nach Prüfung der Kriterien für die Örtlichkeit durch das 
IT-Referat im Rahmen des Budgets für den IT-Service.
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Ihr Einverständnis vorausgesetzt erlaube ich mir, Ihren Antrag als Brief zu beantworten.

Zu Ihrem Antrag vom 10.05.2021 teile ich Ihnen Folgendes mit:

Die Bereitstellung eines Accespoints am Busbahnhof Neuperlach wurde durch die Stadtwerke 
München GmbH technisch hinsichtlich der Erreichbarkeit des SWM Glasfasernetzes geprüft. 
Das Ergebnis dieser Prüfung lässt in Bezug auf die Wirtschaftlichkeit angemessene Bereitstel-
lungskosten erwarten. Zudem ist an dieser Örtlichkeit eine hohe Nutzung dieses Angebots zu 
erwarten.

Das Budget zur Erweiterung der Anzahl an M-WLAN Accesspoints ist bedingt durch die Pan-
demie erheblich eingeschränkt und dient vorwiegend zur Aufrechterhaltung des Betriebs für 
bestehende M-WLAN Accespoints. Entsprechend einer Prüfung der finanziellen Rahmenbe-
dingungen für M-WLAN in Q4/2021 wird die mögliche Umsetzung in 2021 oder in 2022 durch 
das IT-Referat entschieden. 

Von den vorstehenden Ausführungen bitte ich Kenntnis zu nehmen und gehe davon aus, dass
die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Thomas Bönig
IT-Referent


